

翻訳という世界

〈3〉



船越 隆子

翻訳家

つたのは実に画期的なことだつた。そしてその後パソコンが普及し、ワープロ機能だけなくメールやインターネットも使えるようになつたのは、まさに「革命」だった。

30年ほど前、翻訳の仕事を始めたころには、原稿はまだ手書きだった。原稿用紙に鉛筆で書き、推敲してから清書をする。だから、訳文は締め切り日までに少々余裕をもって仕上げて、清書する時間を使つて、おかなければならなかつた。

大学の卒論は英語で書くことになつていたが、英語の當時でもタイブライタが、信用していいかどうかが、依頼主は東京在住の映像演出家といつて、たたかれた。ただし、個人が持つてるのは昔ながらの手動のタイブライターで、打字というのは、いかにも怪しそう。もちろん先方に一言はさんで、度打ちをやりとりすると、きちんと仕事しているんだといふことは分かつた。結局は仕事を受け、野生動物のドキュメンタリー番組の吹き替え翻訳をさせてもらうだけワープロが貴重な時代だつたのだ。

手書きからワープロになつたが、その間一度も電話

すらしたことなく、メール

一緒に仕事をするなら一度は会つておきたいと思った。

それで、所用で上京する際に「会いませんか」とお誘いした。

お互いに顔を知らないから、「私はこんな髪型で何色の服を着ています」「僕は身長何㍍くらいで、手に向かっています」みたいな

メールのやりとりをして、銀座4丁目の交差点で待ち合わせた。

すると、彼からのメールには「楽しみにしていました」と書いていた。そこには、東京や全国どの翻訳求人情報でもキャッチすることができる。

ようつて徳島に住んでいて、30年ほど前、ネット求人には、正直言つて戸惑つた。依頼主は東京在住の映像演出家といつて、たたかれた。たたかれた。たたかれた。

10年ほど前、ネット求人には、正直言つて戸惑つた。依頼主は東京在住の映像演出家といつて、たたかれた。たたかれた。たたかれた。

手書き時代から隔世の感



船越さんが以前使っていたタイブライターなど、スクロール型のワープロ。今はパソコンが普及してあまり見かけなくなった。

昔人間の私は、今後も一

緒に仕事をするなら一度は会つておきたいと思った。

それで、所用で上京する際に「会いませんか」とお誘いした。

お互いに顔を知らないから、「私はこんな髪型で何色の服を着ています」「僕は身長何㍍くらいで、手に向かっています」みたいな

メールのやりとりをして、銀座4丁目の交差点で待ち合わせた。

おじさんで、こちらも同年代のおばさん。これこそちょっと怪しい? まるで「出会い系」ではないか。そういう事情に疎かった私は、大学生の姪に聞いてみた。「それ、ちょっとヤバいかも」(笑)

けれども、同じように不思議な顔で、おじさんとおばさん

も、もうメールだけでも安心して仕事ができる。だから、ないといふことだろうか。

いくら「革命」が起こって顔を合わせない出会いもあることか。逆に、出会える本はそう変わるものではな

いのかも、とも思う。

けれども、同じように不思議な顔で、おじさんとおばさんも、もうメールだけでも安心して仕事ができる。だから、ないといふことだろうか。

いくら「革命」が起こって顔を合わせない出会いもあることか。逆に、出会える本はそう変わるものではな

いのかも、とも思う。

(徳島市在住)